

Arbeitsrecht (Nr. 264/2005)

Weitergeltung von Dienstvereinbarungen als Betriebsvereinbarungen – öffentlich- rechtliche Kreditinstitute

Das Bundesarbeitsgericht (BAG) entschied:

Der Vorrang des Bundesrechts (Artikel 73 Grundgesetz – GG) steht nicht einem Landesgesetz entgegen, mit dem bei der Privatisierung eines öffentlich - rechtlichen Kreditinstituts die Weitergeltung von Dienstvereinbarungen als Betriebsvereinbarungen geregelt wird.

(Gesetz zur Neuordnung der Rechtsverhältnisse der öffentlich-rechtlichen Kreditinstitute in Nordrhein-Westfalen: Hie Westdeutsche Landesbank Girozentrale und im Gesetz genannte Geschäftsbereiche).

Urteil des BAG vom 23. November 2004

Aktenzeichen: 9 AZR 639/03

Veröffentlicht: Der Personalrat Nr. 08/2005

15.08.2005